

Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Bremen als europäische Kulturhauptstadt für das Jahr 2010 anmelden

Bremen muss die Chance nutzen, sich als Kulturhauptstadt für das Jahr 2010 zu bewerben. Diese Möglichkeit besteht, wenn die Bundesrepublik im Jahre 2010 die Präsidentschaft der Europäischen Kommission übernimmt.

Der immer noch ausstehende Kulturentwicklungsplan soll dieses Ziel aufnehmen, da damit Möglichkeiten eröffnet werden, die herausragende Qualität und Vielfalt der bremischen Kulturlandschaft zu präsentieren.

Die Stadtbürgerschaft möge beschließen:

Die Stadtbürgerschaft fordert den Senat auf, dafür Sorge zu tragen, dass Bremen sich als Kulturhauptstadt Europas für das Jahr 2010 bewirbt.

Dr. Helga Trüpel und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen